



Die Leuchttürme des Lichts
Erinnerungen an die Heimat

Eine Botschaft der Hoffnung von Zandria

Leuchttürme des Lichts, Juni 2025

HINWEIS: Die folgenden Channels wurden live auf dem [Global Light](#) gegeben und können so gehört werden, wie sie ursprünglich aufgenommen wurden. Es findet eine Bearbeitung statt, um sie vom gesprochenen zum geschriebenen Wort zu bringen. In diesem Prozess fügt die Gruppe oft ein Thema hinzu oder klärt es, und wir kombinieren oft Kanäle, um die wichtigsten Informationen zu dem Zeitpunkt zu bringen, zu dem sie präsentiert werden. Ich hoffe, sie gefallen Ihnen.

Steve Rother



Copyright-Hinweis: Urheberrecht 2000 - 2025

Diese Informationen sind zur Weitergabe bestimmt
und können ganz oder teilweise frei verbreitet werden.

Bitte mit Quellenangabe: <https://www.espavo.org/>

Danke, dass Sie helfen, das Licht zu verbreiten!

Übersetzt ins Deutsche mit DeepL für aingnamma.com

Leuchttürme des Lichts - Erinnerungen an die Heimat Eine Botschaft der Hoffnung von Zandria

An die wunderschönen Wesen der Erde, die Lichtbringer in Zeiten des Wandels

Seid begrüßt, ihr Lieben, ich bin Zandria. Ich spreche nicht von oben oder von jenseits, sondern aus eurem Inneren. Ja, aus den höheren Schwingungen eures eigenen Geistes. Die Resonanz eures multidimensionalen Selbst kennt den Weg bereits.

Dies sind die Zeiten, für die ihr gekommen seid. Ihr habt den Platz eingenommen, der auf euch gewartet hat. Gut gemacht, wir applaudieren euch dafür, dass ihr jetzt hier seid.

Die Herausforderungen

Ja, wir sehen die Unsicherheit und die Spaltung. Wir spüren die Beben der Angst, die durch das kollektive Herz der Menschheit gehen. Die alten Systeme zerbrechen an ihren Nähten. Euer Fortschritt ist ziemlich schnell vorangeschritten, aber die Systeme sind die letzten, die aufholen. Die Strukturen, die auf Trennung und Illusion aufgebaut waren, beginnen unter ihrem eigenen Gewicht zusammenzubrechen. Auch wenn es sich chaotisch und manchmal sogar schmerzhaft anfühlt, ist dies nicht das Ende. Es ist vielmehr der Geburtsprozess einer neuen Menschheit, eines Einheitsbewusstseins, das aus der Asche der Polarität entsteht. Ihr, liebe Lichtarbeiter, Wegbereiter, Empathen und Anker der Liebe, ihr seid die Hebammen dieser Wiedergeburt.

Wir erinnern euch daran, dass ihr niemals allein seid. Über Dimensionen und Zeitlinien hinweg arbeiten Millionen von sichtbaren und unsichtbaren Seelen mit euch zusammen. Es ist wahr, dass jede freundliche Geste, jedes stille Gebet, jede heilende Berührung und jede inspirierte Schöpfung zur Frequenz der Liebe beiträgt, die jetzt euren Planeten umgibt.

Auf der Erde vollzieht sich vieles, was eure physischen Sinne noch nicht vollständig wahrnehmen können. Der Schleier wird dünner, die Zeitlinien verweben sich, und das kollektive Herz der Menschheit beginnt, in größerer Synchronität zu schlagen. Ihr spürt es vielleicht nicht jeden Tag, aber es findet eine tiefgreifende Veränderung statt. Und mit ihr beginnen die Mauern, die eure eigenen dimensionalen Selbst voneinander trennen, dünner zu werden. Die Dinge bewegen sich so schnell, dass ihr jetzt in die fünfte Dimension gedrängt werdet.

Leuchttürme des Lichts - Erinnerungen an die Heimat

Eine Botschaft der Hoffnung von Zandria

Zeit zu SEIN

Es ist Zeit, einen Schritt nach vorne zu machen und eure eigene Erlösung zu werden. Ihr habt uns schon einmal über Multidimensionalität sprechen hören. Das ist nicht nur ein Konzept, es ist eure innewohnende Natur. Ihr existiert in vielen Formen in vielen Realitäten. Ein Teil des Kampfes besteht jetzt darin, dass eure begrenzte Wahrnehmung, die in der Dichte der Dualität trainiert wurde, gedehnt wird. Die Zeit ist nicht mehr linear, die Wahrheit ist nicht mehr fest. Und eure Identität als einzelnes Wesen reicht nicht mehr aus, um euer sich erweitern-des Bewusstsein zu halten. Ihr beginnt euch daran zu erinnern, dass ihr riesige Wesen des Universums seid. Ihr seid ewig und ihr seid eins. Nehmt diese Einheit an, und sie wird den Schleier fallen lassen, der euer begrenztes Bewusstsein erzeugt.

Ja, die Welt scheint geteilt zu sein, aber wir bitten euch, tiefer zu schauen. Die Illusion der Trennung ist der letzte Akt eines alten Dramas. Ihr Auflösen mag wie Chaos aussehen, aber es ist tatsächlich der Beginn der Klarheit. Die Spaltungen, die ihr zwischen Nationen, Ideologien, Rassen und sogar Familien seht, kommen an die Oberfläche, um geheilt und aufgelöst zu werden.

Die Heilung der Menschheit beginnt mit Liebe

Liebe ist jetzt die Antwort, aber nicht die romantische, bedingte Liebe aus Geschichtenbüchern. Stattdessen ist es die radikale, seelentiefe Liebe, die Illusionen durchschaut und sich an die Einheit erinnert. Es ist die Liebe, die selbst denen Raum gibt, die aus Angst um sich schlagen. Sie weigert sich, den anderen zu dämonisieren, ehrt die Wahrheit und schenkt Gnade. In diesem Moment des großen Wandels ist diese Art von Liebe die mächtigste Kraft in eurer Welt.

Was kannst du tun, als einzelner Mensch, der inmitten einer sich verändernden Erde steht? Du kannst jeden Tag zur Liebe zurückkehren. Du kannst Frieden in deinem Körper verankern, indem du Präsenz statt Panik wählst, handeln statt reagieren. Du kannst die Ruhe im Sturm sein, das Licht im Schatten und das offene Herz in einem Meer von sich schließenden Türen. Du bist mächtiger, als du weißt.

Jeder von euch ist ein Knotenpunkt im großen kristallinen Netz der Erde. Ihr seid Teil eines lebendigen Lichtnetzwerks, das sich in diesem Moment reaktiviert. Wenn ihr in Liebe steht, verändert ihr nicht nur euer Leben, sondern sendet diese Schwingung auch in das kollektive Feld aus. Ihr hebt Zeitlinien an, ihr heilt Generationen. Ihr schafft neue Wege für diejenigen, die hinter euch gehen. Ihr hinterlasst eine Spur des Lichts mit jedem Schritt, den ihr macht.

Leuchtürme des Lichts - Erinnerungen an die Heimat Eine Botschaft der Hoffnung von Zandria

Und ihr Lieben, ihr seid nicht allein. Jede Seele, die ihr liebt, ist bei euch, ob sie nun inkarniert ist oder nicht. Eure Vorfahren, eure Seelenfamilie, eure Führer und himmlischen Verbündeten – sie alle umgeben euch in dieser großen Bewegung des Erwachens. Diese Zeiten mögen euch strapazieren, aber sie werden euch nicht brechen. Sie werden euch formen. Ihr gebärt die Neue Erde. Nicht als Ort, sondern als Frequenz. Es ist nichts, was ihr finden werdet, sondern etwas, das ihr werden werdet.

Das neue Lied

Die Erde singt bereits ihr neues Lied. Können Sie es hören? In der Stille zwischen den Gedanken, im Moment vor dem Einschlafen, in der Träne, die fällt, wenn eine Schwingung mit Ihrem Herzen mitschwingt. Das ist ihre Stimme, die Ihr tiefstes Wissen ruft: Komm nach Hause in dein Herz. Komm nach Hause zum Einen.

Dies ist nicht die Zeit, sich in Angst oder Wut zurückzuziehen. Dies ist die Zeit, sich in Mitgefühl und Vergebung zu erheben. Erhebt euch in Freude, auch wenn es unpassend erscheint, denn es ist ein revolutionärer Akt, der den Code der Verzweigung knackt. Es ist wichtig, sich daran zu erinnern, dass ihr nicht alles tun müsst, sondern nur euren Teil.

Sprecht eure Wahrheit mit Freundlichkeit aus. Heilt, was ihr tragt, damit andere es nicht tun müssen. Feiert das Schöne. Und vor allem: erinnert euch daran, dass ihr aus einem bestimmten Grund hier seid. Euer Licht war kein Zufall, und eure Anwesenheit ist Teil des Plans.

Und wenn ihr Zweifel habt – atmet. Ihr seid nie weiter als einen Atemzug von eurem höchsten Selbst entfernt. In diesem Atemzug sind wir auch da. Wir gehen mit dir, neben dir, in dir. Wir sind die Stimme der Erinnerung, das Echo deiner eigenen Göttlichkeit. Du wirst geliebt, du wirst gesehen. Du bist Teil des Großen Wandels, gut gemacht!

Es ist uns eine große Ehre, euch zu bitten, einander mit Respekt zu behandeln, euch gegenseitig zu unterstützen und gut miteinander zu spielen. Ich bin Zandria und sende euch ein Lächeln von zu Hause.

Espavo.

